

## Viernes 05 de diciembre 2014

El Financiero Nuevo Bitcoin da esperanzas a los soñadores

RICHARD WATERS Con los acostumbrados fuegos artificiales ya típicos de la industria de la tecnología, ya se están promulgando grandiosos pronósticos acerca de los usos potenciales de la tecnología que hay detrás de la controversial moneda cibernética. Bitcoin 2.0 es el término que se da a la utilización de una infraestructura apta para manejar una gama mucho más amplia de transacciones digitales. Esto ha sido un sueño de los fieles a Bitcoin por algún tiempo; ahora, la tecnología está mostrando signos de evolución para dar soporte a semejantes ambiciones. Las esperanzas se basan en la capacidad de adaptación del "blockchain", la hoja de balance pública principal donde se registran todas las transacciones de Bitcoin. Ésta es una de las principales innovaciones que han alimentado la esperanza de que la moneda digital sea algo más que un refugio para los especuladores, los traficantes de drogas y los cripto-anarquistas. P.C.

bitcoin, sistema financiero Aprueban diputados ley de competitividad y productividad Víctor Chávez El Pleno de la Cámara de Diputados aprobó la Ley para Impulsar el Incremento Sostenido de la Productividad y la Competitividad de la Economía Nacional. Los legisladores destacaron que con esta nueva ley aprobada con 371 a favor 24 en contra y dos abstenciones en lo general, y después de un debate breve sobre varias reservas fue ratificada en lo particular. La ley establece las bases legales para "el diseño de una política moderna de desarrollo productivo en el ámbito industrial, el comercio, los servicios, el sector primario y el turismo". Producto de una iniciativa del Ejecutivo federal que llegó al recinto legislativo de San Lázaro apenas el pasado 30 de septiembre -pero que los diputados trabajaron desde hace dos años-, la ley establece las bases legales para "el diseño de una política moderna de desarrollo productivo en el ámbito industrial, el comercio, los servicios, el sector primario y el turismo", indicaron legisladores. P.C. competitividad, productividad Reforma Preocupa brecha salarial por género

Las mujeres en el mercado laboral en varias partes del mundo, en promedio, están mejor educadas, tienen más experiencia y son más productivas que sus colegas del sexo masculino, pero aún así reciben sueldos menores, dijo la Organización Internacional del Trabajo (OIT). En su más reciente Reporte Global sobre Salarios, la OIT concluyó que los hombres reciben mayores sueldos que las mujeres en los 38 países examinados, lo que muestra que la brecha salarial por género sigue firmemente arraigada en todo el mundo. La mayor diferencia de sueldos se dio en Estados Unidos, donde las mujeres ganan en promedio 64.20 dólares por cada 100 que gana un hombre. Esa discrepancia podría ser explicada en gran parte por factores como la mayor productividad, educación o experiencia del hombre, dijo la OIT. P.C. OIT, salarios, género Se vende dólar en 14.70 pesos

Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (05 diciembre 2014).- Luego de que en la apertura el dólar se vendiera en 14.60 pesos en ventanillas bancarias, el dólar ya cotizaba casi a mediodía en 14.70 unidades, un nivel no visto desde marzo de 2009. Con esta alza, el dólar ha ganado 26 centavos en lo que va de la jornada. Ayer, el dólar concluyó en 14.44 pesos, su mayor cotización en 5 años. La divisa estadounidense también se apreció frente al euro a su mayor nivel desde agosto del 2012, mientras que en Perú, el Banco Central ofrecía vender dólares para atenuar las compras de divisas de inversionistas extranjeros, ante la caída de la moneda peruana. P.C. tipo de cambio Obligan a IP actualizar planes de pensión

Por Jessika Becerra Cd. de México México (05 diciembre 2014).- Los registros de los planes privados de pensión que ofrecen las empresas a sus empleados deberán actualizarse cada año en la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), según normas que publica hoy la dependencia en el Diario Oficial de la Federación. Cuando una compañía ofrece este beneficio a sus empleados, debe contratar un actuario encargado de registrar el plan de pensiones en la Consar y de obtener la autorización por parte de este organismo, según fuentes de Principal. Hasta hoy, los planes quedaban registrados en la Consar pero no se actualizaban. A partir de mañana, la vigencia de estos registros correrá a partir de la fecha en que Consar otorgue la autorización y concluirá el 31 de mayo del año siguiente, de acuerdo con las nuevas disposiciones. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. pensiones Golpeará más a 4 países caída del crudo

Por AFP Caracas Venezuela (05 diciembre 2014).- Tienen petróleo, pero su situación financiera no es la de los países del Golfo como para resistir una caída de las cotizaciones: Venezuela, Nigeria, Rusia e Irán son los más afectados por la caída de los precios del oro negro. La OPEP decidió mantener sus cuotas de producción, provocando una nueva caída del barril, por presión de los poderosos productores del Golfo Pérsico, que con precios bajos esperan detener el boom de la producción de petróleo de esquisto. Los miembros menos potentes de la OPEP y otros países no miembros como Rusia, deseaban recortar la producción para detener la caída de precios. Sus presupuestos dependen total o en buena medida del petróleo y a diferencia de sus colegas del Golfo, no tienen fondos soberanos para amortizar las variaciones de precios. P.C. OPEP, sector energético, economía mundial Genera EU 321 mil empleos

Por Bloomberg Washington DC Estados Unidos (05 diciembre 2014).- La economía de Estados Unidos agregó 321 mil empleos en noviembre, la mayor alza desde enero de 2012, mientras que la tasa de desempleo se mantuvo en 5.8 por ciento. El Departamento de Trabajo estadounidense dijo hoy que el promedio de salario por hora subió 0.4 por ciento, la mayor ganancia desde enero de junio del año pasado. Las cifras de empleo superaron las expectativas de los analistas, que eran de una generación de 230 mil, y el incremento en el salario revela la confianza de los corporativos estadounidenses de que la economía superará la debilidad en los mercados globales. P.C. Estados Unidos, empleo Cierra crudo mexicano abajo de dls. 60

Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (04 diciembre 2014).- La mezcla mexicana de exportación cayó por primera vez en cinco años por abajo de los 60 dólares. Al cierre de la jornada de hoy, la mezcla mexicana de exportación cerró en 59.73 por barril, 1.34 dólares menos que el cierre previo. La última vez que la mezcla de exportación había caído abajo de los 60 dólares fue el 16 de julio de 2009, cuando cerró en 59.40 dólares por barril, de acuerdo con cifras de Petróleos Mexicanos. El precio del crudo mexicano ha descendido 41.7 por ciento desde el punto más alto del año, que fue de 102.41 dólares. P.C. mezcla mexicana, precios El Economista Indicadores cíclicos presentan resultados mixtos

En septiembre de 2014 el Indicador Coincidente de México se localizó ligeramente por debajo de su tendencia de largo plazo al registrar un valor de 99.9 puntos y no observar cambio respecto al mes anterior, dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) en su sistema de indicadores cíclicos. El Indicador Adelantado, que busca señalar anticipadamente la trayectoria del Indicador Coincidente, en octubre de 2014 se situó por arriba de su tendencia de largo plazo al presentar un valor de 100.4 puntos y un incremento de 0.10 puntos con respecto al pasado mes de septiembre, precisó el organismo estadístico. P.C. INEGI, indicadores cíclicos

Banxico tiene que seguir con mucho cuidado el tipo de cambio: Carstens El Banco Central de México tiene que seguir con mucho cuidado la evolución del tipo de cambio, dijo este viernes el presidente del organismo, Agustín Carstens, luego de la fuerte depreciación que ha sufrido la moneda del país frente al dólar. "Lo tenemos que seguir con mucho cuidado", dijo el jefe de la entidad a periodistas durante una conferencia en Santiago. El peso mexicano se desplomaba este viernes hasta un mínimo de 30 meses, luego de que sólidos datos de empleo en Estados Unidos impulsaron expectativas de que la Reserva Federal suba antes de lo esperado sus tasas de interés. Erp P.C. Banco de México, tipo de cambio

Déficit comercial de EU se reduce levemente en octubre El déficit comercial de Estados Unidos se redujo menos a lo esperado en octubre ya que los precios más bajos del crudo no lograron contrarrestar un fuerte aumento de las importaciones, mientras que un incremento de las exportaciones sugirió que la economía está enfrentando bien la vacilante demanda global. El Departamento de Comercio informó este viernes que el déficit comercial bajó 0.4%, a 43,400 millones de dólares. P.C. Estados Unidos, déficit comercial, economía mundial

América latina debe entonar su integración comercial: FMI La integración comercial en América Latina debe ser rejuvenecida y avanzar más allá de la proliferación de agrupaciones subregionales que han creado preferencias y cuyos beneficios agregados no están claros, dijo este viernes la jefa del Fondo Monetario Internacional, Christine Lagarde. En un discurso en la instalación de un foro económico en Santiago, Lagarde dijo que agrupaciones como el Mercosur, Alba, Unasur, entre otros, han creado un "plato de espagueti" sin dejar beneficios claros. P.C. FMI, América Latina, economía mundial

Producción y venta de autos cae en noviembre La producción y la venta de automóviles cayeron en Brasil en noviembre, lo que sugiere que la habitual aceleración de la demanda a fines de año no fue suficiente para salvar al mercado de su mayor caída en 15 años. La producción automotriz cayó 9.7% y la ventas bajaron 4% en noviembre respecto a octubre, dijo el jueves la asociación de fabricantes de automóviles de Brasil, Anfavea, principalmente debido a que hubo menos días hábiles en el mes. P.C. Brasil, industria automotriz, producción

Finanzas del 2016, reto por caída del petróleo La debilidad que trae el precio del petróleo no genera presiones para las finanzas públicas para el año entrante, pero sí pone de relieve el reto para el 2016, reconoce Marco Oviedo, economista en jefe de Barclays para México. Las coberturas que tiene el gobierno para el 2015 limitan el efecto en finanzas públicas de un precio más bajo, dijo. Sin embargo, advirtió que de persistir esta tendencia en el precio del hidrocarburo, será en el 2016 cuando las autoridades tendrán que desarrollar un ajuste presupuestal vía gasto. P.C. finanzas publicas

El País Los sueldos se quedan congelados en los países desarrollados

EL PAÍS Madrid 5 DIC 2014 - 13:12 CET138 El crecimiento de los salarios se redujo a 2% en 2013, comparado con 2,2% en 2012, y aún no se ha restablecido a los niveles anteriores a la crisis de alrededor de 3%, dice el Informe Mundial sobre Salarios 2014/2015 de la OIT, que expresa todas las variaciones en términos reales, esto es, descontada la inflación. Pero mientras que en las principales economías emergentes el crecimiento fue del 6,7% en 2012 y del 5,9% en 2013, en los países desarrollados los salarios llevan dos años prácticamente congelados. P.C. OIT, salarios, crisis, desigualdad